
 

 

 
 
 

PRESIDENCIA MUNICIPAL DE HUICHAPAN HIDALGO 
ADMINSTRACIÓN MUNICIPAL 2020-2024. 

HONORABLE AYUNTAMIENTO. 
 
 
 
 
 
 
 

INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES DEL PERIODO: 
16 DE SEPTIEMBRE AL 15 DE DICIEMBRE 2021.  

 
 
 
 
 
 
 

REGIDOR: DR. ABUNDIO OLVERA HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE DE LAS COMISIONES: 

 
DESARROLLO AGROPECUARIO Y MEDIO AMBIENTE. 

 

 

 

 

 

 



 

 

CONTENIDO 

 

I.- EL DOCUMENTO CONTIENE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DE MANERA 

CRONOLÓGICA, DEL PERIODO QUE SE MENCIONA EN LA CARATULA DE LA  

PORTADA DEL PRESENTE DOCUMENTO.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 MES DE SEPTIEMBRE. 

FECHA ACTIVIDADES REALIZADAS 

16–SEPT-2021.  - Asistí como jurado calificador al evento 
denominado  el “tractor agrícola elegante en los 
proyectos productivos”. 

23- SEPT - 2021 - Mesa de trabajo de la comisión de desarrollo 
agropecuario, para discutir el tema “reconocimiento 
al mérito”. 

24 – SEPT- 2021. - Mesa de trabajo de asentamientos humanos: para 
atender acuerdo económico de los diputados del 
congreso del estado, sobre “movilidad ciudadana”. 

25– SEPT- 2021. - Asistí como invitado especial, al evento de 
“matrimonios colectivos que organizó el presidente 
municipal, a través de la dirección del registro de lo 
familiar.  

27- SEPT -2021. - La comisión del medio ambiente, el subdirector de 
ecología y el coordinador del relleno sanitario; 
realizaron un recorrido por el relleno sanitario, para 
atender la problemática relacionada con la 
maquinaria que opera en este lugar y los 
pepenadores de la basura. 

-  

28- SEPT- 2021                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        - Como auxiliar de la comisión de salud y sanidad, 
asistí a una reunión de trabajo en el salón de 
cabildos, para buscar soluciones a la problemática 
que enfrenta la cabecera municipal y las 
comunidades en relación a los perros callejeros.  

29 – SEPT– 2021.  - La comisión de desarrollo agropecuario y el Ing. 
Máximo director de desarrollo agropecuario, 
realizamos un recorrido por el área donde se 
construirá el tianguis agrícola y ganadero; esto con 
la finalidad de observar los avances de la 
construcción, cercado perimetral, entre otros 
aspectos.  

  
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
MES DE OCTUBRE 

FECHA ACTIVIDADES REALIZADAS. 

  1°- OCT- 2021. - Los regidores nos reunimos con el señor presidente 
para atender asuntos muy puntuales, en relación 
con la problemática del municipio.  

02- OCT- 2021. 
 
. 

- Como miembro auxiliar de la comisión de 
asentamientos humanos: asistí a una reunión de 
trabajo para analizar la problemática de la 
oficialización y nomenclatura de calles de algunas 
comunidades.. 

04–OCT - 2021. - Asistí como invitado especial al evento INAPAM, en 
la oficina de adultos mayores; en dicho evento se 
realizó la entrega de tarjetas INAPAM, además 
asistieron empresarios que harán los descuentos 
correspondientes a los adultos mayores que porten 
la tarjeta INAPAM. 

05 - OCT. 2021.  - Asistí a la sesión ordinaria del H. ayuntamiento, en 
dicha reunión se discutieron y analizaron 14 puntos; 
de los cuales 12 fueron en relación a licencias 
comerciales y los otros dos, fueron puntos que el 
señor presidente solicito se aprobaran por la 
asamblea.  

06- OCT. 2021. - Asistí a una mesa de trabajo con la comisión de 
salud como miembro auxiliar, en dicha reunión se 
analizó la problemática de la oficina de control 
canino. 

06- OCT. -2021 - Convoque una reunión a la comisión del medio 
ambiente y al coordinador de ecología, para revisar 
el reglamento de ecología vigente. 

13- OCT- 2021. - Asistí a una mesa de trabajo con la comisión de 
gobernación bandos, reglamentos y circulares, 
para análisis y discusión del reglamento interior de 
la administración municipal. 

19 - OCT- 2021 - Asistí a la sesión ordinaria del H. ayuntamiento al 
salón de cabildos. El presidente municipal solicito 
autorización para remover del cargo del órgano 
interno de control  al L.A.E. Víctor Anastasio López 
Falcón y nombrar en su lugar al L.D. salomón Trejo 
García.    

23 – OCT. - 2021 - Se aplicó GLIFOSATO para el control de 
gramíneas y herbáceas en las calles del barrio de 
la campana en la cabecera municipal.  

29 – OCT.- 2021. - Asistí a la SESIÓN EXTRAORDINARIA en el salón 
de cabildos; en dicha sesión, el presidente 



 

municipal solicita a la asamblea se apruebe la ley 
de ingresos para el ejercicio fiscal 2022.  

29 – OCT – 2021.  - Asistí como apoyo técnico para dar la salida a un 
grupo de ciclistas en un evento denominado 
“recorrido familiar ciclista”, que tuvo su inicio frente 
a la presidencia municipal.  

 MES DE NOVIEMBRE 

FECHA ACTIVIDADES REALIZADAS. 

03 – NOV. -2021. - Asistí al evento conmemorativo “día del barrendero 
municipal”, participe con un obsequio.  

05 NOV. -  2021. - Asistí como integrante del presídium, al evento 
denominado “entrega de tinacos”, dicho evento lo 
organizó la secretaria de desarrollo social.   

09 – NOV. - 2021. - Asistí a la sesión ordinaria del H. Ayuntamiento, 
uno de los puntos más importantes que se trataron 
en esta sesión fueron: toma de protesta al delegado 
de la comunidad de Zequetejhe y la regidora 
Alejandra, solicita se la autorice licencia por tiempo 
indefinido para ausentarse de su cargo.  

11- NOV. – 2021. - Asistí con la comisión de asentamientos humanos 
a la comunidad de boye, para levantar información 
referente a la nomenclatura y oficialización de 
calles.  

11 – NOV. - 2021  - Asistí a una reunión con la comisión de hacienda, 
para análisis y discusión de la ley de ingresos, 
correspondiente al ejercicio fiscal 2022. 

18 - NOV. -  2021. - Mesa de trabajo con la comisión de desarrollo 
agropecuario y la dirección de desarrollo 
agropecuario, para revisar el reglamento del 
tianguis ganadero. 

19 – NOV. – 2021. - Mesa de trabajo con la comisión del medio 
ambiente, protección civil y seguridad municipal, 
para ver la logística a implementarse en la faena de 
trabajo que se llevará a cabo el día 21 del mismo 
mes y año en curso, en el camellón de la autopista 
de la comunidad de Llano Largo; en dicha faena se 
llevará a cabo: deshierbe, fertilización, poda y riego 
de las buganvilias que allí están establecidas.  

23 – NOV. – 2021. - Asistí a la sesión ordinaria del H. Ayuntamiento  

24 – NOV. - 2021 - Asistí como miembro auxiliar de la comisión de 
adultos mayores, para implementar acciones que 
ayuden a disminuir las enfermedades respiratorias 
en la época invernal. 

30 – NOV. - 2021 - Asistí a la sesión extraordinaria al salón de 
cabildos, en la cual el presidente municipal 
presentó el programa de trabajo municipal de 



 

promoción a la salud; como corresponsabilidad con 
la jurisdicción de la salud.  

 MES DE DICIEMBRE 

FECHA ACTIVIDADES REALIZADAS. 

06 – DIC.- 2021. - Asistí como invitado especial, al presídium del 
evento denominado “entrega de vacunas a 
ganaderos del municipio”, dicho evento lo organizo 
el director de desarrollo agropecuario Ing. Máximo 
Gonzales Rivero. 

07 – DIC. – 2021. - Asistí a la sesión ordinaria del H. Ayuntamiento   

07, 08, 09 y 10 – de 
DIC. 2021. 

- Nos reunimos todos los regidores en la sala de 
juntas del palacio municipal, para análisis y 
discusión de la ley de egresos correspondiente al 
ejercicio fiscal 2022. 

14 – DIC. – 2021. - Asistí a una mesa de trabajo como integrante de la 
comisión de asentamientos humanos, desarrollo 
urbano y ordenamiento territorial.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


